Von:

Datum: 6. November 2023 um 20:28:28 MEZ

An: Buergermeisterin < Buergermeisterin@stadt-haan.de >

Betreff: Bürgerantrag Verkehrsberuhigung Dürerstr.

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

Seit einiger Jahren ist uns vermehrt aufgefallen, dass die Geschwindigkeit mancher Verkehrsteilnehmer auf der Dürerstraße zugenommen hat. Eine Messung der Stadt Haan in den SOMMERFERIEN 2022 hat ein ähnliches Bild ergeben. Ein Problem ist, dass die Dürerstraße aufgrund ihrer durchgehenden Breite von sieben Metern sehr viel Platz lässt, um die vorgegebene Geschwindigkeit zu überschreiten. Als direkte Anwohner mit kleinen Kindern sind wir der Ansicht, dass wir uns dieser Sache annehmen müssen. Immerhin ist die Dürerstraße ein direkter Schulweg für zwei Grundschulen sowie mehreren Kindergärten. Es kommt leider immer wieder zu Situation, in denen es aufgrund überhöhter Geschwindigkeit zu gefährlich oder brenzlich wird.

Wir Anwohner der Dürerstr. verfolgen das Ziel, dass die Straße durch geeignete Maßnahmen verschmälert und die gefahrene Geschwindigkeit somit effektiv reduziert wird. Diese Verkehrstechnische Situation an der Meinung der Anwohner nach absolute Priorität aufgrund der extremen Gefährdung die durch die Raser auf die Kinder übergeht. Anbei erhalten Sie eine Unterschriftensammlung der betroffensten Anwohner. Sollten diese nicht ausreichen, werden wir weitere nachreichen können.

Die Situation auf der Dürerstr. ist mit relativ leichten baulichen Maßnahmen deutlich zu entschärfen ohne den Busverkehr zu beeinträchtigen. Dieses fordern wir schnellstmöglich.

Wir würden uns freuen, wenn wir im HFA stellvertretend für alle Anwohner persönlich gehör erhalten, da dies ein anliegen ALLER Anwohner ist.

Mit freundlichen Grüßen stellvertretend für die Anwohner der Dürerstr.